

12. Januar 2022

Vertrauen haben

Meine Kinder, Vertrauen ist eine wichtige Eigenschaft, die es gilt, aufrecht zu erhalten. Vertrauen In Mich und alles, was Ich für euch und alle Lebensformen tue, im Rahmen dessen, was innerhalb des Lebensplanes möglich ist, aber genauso stark solltet ihr auch Vertrauen in euch selber haben und wissen, dass alles, was ihr mit Meiner Absprache an guten Dingen leistet, zum einen zu euch als Resonanz zurückkommt und zum anderen so immens hilfreich für alle Lebensformen ist, die damit in Resonanz gehen. Ich sage es gerne noch einmal: Wenn ihr, Meine Mir treuen Kinder, nicht täglich in freiwilliger Weise soviel Gutes tun würdet, sähe es auf Erden ganz anders aus. Bleibt im Vertrauen! Alles wird gut! Amen.